

Liebe Kinder, liebe Messdiener*innen, liebe Eltern,

auch im kommenden Jahr wollen wir uns von der Gemeinde Herz Jesu wieder an der Sternsingeraktion beteiligen, aber dafür brauchen wir dringend eure und Ihre Unterstützung.

Die Aktion 2024 steht unter dem Motto: „Gemeinsam für unsere Erde“ und die Beispielregion ist Amazonien. Zusammen mit euch und Ihnen wollen wir gemeinsam den Segen in die Häuser bringen und mit den gesammelten Spenden in Amazonien helfen Natur und Ressourcen zu schützen, damit die Kinder und Jugendlichen vor Ort auch künftig eine Lebensgrundlage haben.

Hierfür suchen wir noch Kinder, die als Könige verkleidet den Segen zu den Menschen bringen. Gerne könnt ihr auch mit euren Freunden und Geschwistern mitmachen. Aber natürlich brauchen wir auch dringend engagierte Eltern die als Betreuer die Gruppen unterwegs begleiten.

Wir treffen uns am **Freitag den 5. Januar 2024 um 17:00 Uhr** im Messdienerraum Herz Jesu (Seiteneingang Herz Jesu Kirche, Treppe hoch, linke Tür), um die Gewänder zu verteilen, Letzte Fragen zu klären und Texte und Lieder gemeinsam zu üben.

Am **Samstag den 6. Januar** wollen wir dann **ab 11:00 Uhr** in den Straßen unterwegs sein. Der gemeinsame Abschluss wird dann der Vorabendgottesdienst in Herz Jesu und der anschließende Neujahrsempfang im Pfarrheim sein.

Falls ihr oder Sie Interesse haben bei der Sternsinger Aktion mitzumachen, reicht eine kurze Nachricht ans Pfarrbüro unter pfarramt.schifferstadt@bistum-speyer.de oder an Katharina Hoffmann unter kaddi.97@gmx.de

Perfekt wäre es, wenn ihr euch bis **29.12.2023** entscheiden würdet, weil wir an diesem Freitag ein kurzes gemeinsames Vortreffen im Messdienerraum machen wollen, damit sich Könige und Gruppenleiter kennen lernen, wir die Gruppen einteilen können und schonmal entscheiden wird, wer welcher König sein möchte.

Wir hoffen auf eure und Ihre Unterstützung und freuen uns über jeden der mitmachen möchte.

Im Namen des MLT

Katharina Hoffmann